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本日の出席９０.２４％：会員数４１名・出席３５名・欠席４名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３５名・メークアップ　４名・出席規定免除会員（２）２名

 皆さん、こんにちは！先週の延

寿会は皆様のお陰をもちまして、

無事に終了致しました。厚く御

礼を申しあげます。また野村委

員長をはじめ親睦委員会のメン

バーの方々には、大変ご苦労を

お掛け致しまして、重ねて御礼

を申しあげます。

　

　延寿会が終わり、残る大きな、事業は釜山蓮山ロータリー

クラブ創立２０周年記念式典出席です。今年は、我がクラブ

の２０周年ということもありますので、社会奉仕委員会及び

職業奉仕委員会には、もう一つずつの事業をお願いしており

ます。つきましては、ご協力の程よろしくお願い致します。

　さて本年度が始まり、本日は３０回目の例会となります。

“長い”“短い”と時間を基準でいう場合、仕事で追い捲られ

た1日という日は、あっという間です。やる気や集中力の“ある”

“なし”や、待ちわびた 1 日は長く感じられます。内容の充実

次第で、短く感じるようです。人生も退屈すると一生は長く

感じ、充実していると短く感じます。それは穏やかなレール

の上を走るのか、茨の道を走るのかにも依るのではないかと

思います。

佐世保北ロータリークラブ　　　　　藤井　良介様

１． 例会変更　　

　　ありません。

２． 来　　信

■国際ロータリー

　ロータリー・リーダー　２０１１年１月号

佐世保北ロータリークラブ　藤井 良介様

本日はお世話になります。

　

　

　

　

　

　

牛島 義亮君

３月２７日（日）佐世保カントリー倶楽部に於いて佐世保

北ＲＣ北斗会と中央会の対抗戦を開催します。スタート時

間は９時５５分です。前回は古賀、古川両君を外しての戦

いでしたが、今回はダブルペリアを予定して頑張ります。

懇親会は１７時より水月で行います。

■財団法人ロータリー米山記念奨学会

　ハイライト米山１３２号の送付

■ガバナー事務所

　国際大会　日本人親善朝食会についてのご案内

■ガバナーエレクト事務所

　２０１１～１２年度「毎年あなたも１００ドルを」

　他書類の送付

■長崎南ロータリークラブ

　　第９ ・ １０グループＩＭアンケート協力のお礼並びにアン

　　ケート結果集計の送付

■佐世保ロータリークラブ

　２０１１～１２年度第１回市内ＲＣ会長 ・ 幹事会のご案内

　日時　３月２３日 （水） １８時３０分～

　場所　ワシントンホテル

■佐世保東ロータリークラブ

　 第３９回佐世保市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会 競技委

　員・担当幹事会議事録

３． 伝達 ・ 通知

　　特にありません。 
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次回例会　　２月２４日 （木）　１２：３０〜

次回のお献立：天麩羅そば、 小鉢、 おにぎり２個

SAA ：浅野 訓一君 ・富永 博美君／音響：四元 君

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様こんにちは。先日、東京では久しぶりの雪でけが人続出

というニュースが流れていました。本来暖かいはずの九州の

方に雪が多い不思議な現象が起きています。これも地球温暖

化の影響なのでしょうか。先週の延寿会には会員の皆様多数

の出席、ありがとうございました。鶴田会員、古賀会員にお

かれましては、これからも元気で当クラブの為に頑張って頂

きますよう宜しくおねがいします。

田雑 豪裕君 ・ 大久保 厚司君

本日は県北振興局より、お二人にご来訪頂きありがとうござ

います。江口次長は我々二人、小、中、高と一緒に遊んだ竹

馬の友です。最初の卓話、期待しております。江っちん、頑

張れ！

福田 英彦君 ・ 牛島 義亮君

北クラブ藤井先生のご来訪を心より歓迎致します。北クラブ

とのゴルフ対抗戦の調査目的で来られたのでしょうが、どの

ような手段で来られても中央クラブは負けませんのでご安心

下さい。というのは冗談です。楽しいゴルフ大会になるよう

お互いに頑張りましょう。

鶴田 明敏君

先週の古希のお祝いには御多忙の中、福石観音、錦と多くの

会員の皆様にお祝いしていただきまして、誠にありがとうご

ざいました。特に、野村親睦活動委員長はじめ親睦活動委員

会の方々には、素晴らしい企画をしていただき感謝申し上げ

ます。

古賀 純男君

先日の延寿会では、古希の祝いを催していただき厚く御礼申

し上げます。今後ともよろしくお願いします。

富永博美君 ・ 本村 政信君

先週の延寿会、欠席して申し訳ございませんでした。鶴田さ

ん、古賀さんの７０才のお祝いを心よりお慶び申し上げます。

後田 明子君

今年初めての会場例会です。仕事の都合上なかなか出席でき

ず、御迷惑をお掛けしております。２月８日は２４回目の結

婚記念日でした。素敵なお花ありがとうございました。

親睦活動委員会一同

先週の延寿会におきましては、会員皆様には物心両面でご協

力頂きました。誠にありがとうございました。特に四元さん

におかれまして、欠席したばっかりに会費より高い寸志を頂

きました。皆様より感謝の気持ちを込めてあたたかい「ハク

シュ」をお願いします。

本日の合計　　　　   15,000 円

本年度の累計　　　 589,000 円

・県北振興局管内は、４市５町で、人口約４２万人、１，２５９ｋm   

　平方で、県内の３０％を占めています。

・振興局内部は、６部３１課に別れています。職員は、４８４名

　です。

・平成２１年度決算における主要事業は、土木費１９７億（４２％）

　農林水産費６０億（２２％）　総合計　２７０億です。

１.高規格幹線道路　

・西九州自動車道全体概要（全長１５０km）

・県内に於ける西九州自動車道の進捗状況（佐世保 IC→

　中里ICの苦労話）

・伊万里松浦道路（伊万里市内を迂回した「橋」の建設案内）

・道路計画の基本的な考え方（収集した意見の反映）

・整備後の時間短縮（佐世保→福岡＝従来 170 分→約 90

　分となる）

２.地域高規格道路の整備状況

・地域高規格道路は、幹線道路と連携し・交流・連結の機

　能を持った基盤道路

・西彼杵道路（進捗状況）　「西海パールライン」　「小迎

　バイパス」

・一般国道202号指方バイパスの概要（４車線）

・一般国道206号小迎バイパスの概要（４車線）

３.一般道路の概要

・一般国道 205 号→「針尾バイパス」（江上交差点立体化・

　佐世保大塔IC）

・都市計画道路　平瀬町平尽町線（佐世保中央 IC& 佐世

　保みなとIC）

・完成予想図（佐世保駅港口付近と西九州自動車道の強度）

・佐々鹿町江迎線　佐々インター工区（佐々 IC⇔中里 IC 

　は工事中）

・整備による時間短縮　佐世保⇔平戸（妙観寺経由＝60分）

　開通後（西九州道路経由＝45分）となる。

・キャノン長崎に関する波佐見縦貫線の整備（県道佐世

　保嬉野線）従業員も従来1,000人→3,000人と期待される。

・主要地方道佐世保吉井松浦線（大渡工区）→大渡高架橋

　（街中回避）

・早岐の田子の浦交差点改良（202国道渋滞改善）

・歩道整備　（安全で安心な歩行区間の確保、歩道の新設）

４ .「くらしのみちづくり」社会実験→世知原地域において、

　　３月１日から実施。

～長崎県 県北振興局ついて～
県北振興局次長　江口　道信様

～長崎県の道づくり～
県北振興局次長兼建設部長　村岡　和彦様
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